



El Colegio muestra su apoyo a la Junta de Gobierno Oficial del Colegio de Médicos de Madrid

El Colegio Oficial de la Psicología de Madrid quiere mostrar su apoyo a la Junta de Gobierno del Ilustre Colegio Oficial de Médicos de Madrid (ICOMEM) por la carta anónima recibida a uno de sus miembros de la Junta de Gobierno en su domicilio particular.

Con este comunicado queremos expresar nuestra preocupación por las amenazas y coacciones que ha recibido uno de los miembros de la Junta de Gobierno del ICOMEM y mostrar formalmente nuestro apoyo al Ilustre Colegio Oficial de Médicos de Madrid, lamentando profundamente lo ocurrido y quedando a su disposición para cualquier necesidad o actuación que pudieran requerir.

Como Colegio Profesional, defendemos los valores de la integridad, la ética y la profesionalidad en la práctica profesional de cualquier colectivo profesional. Es inaceptable que cualquier miembro de nuestra comunidad sanitaria sea objeto de intimidación o violencia, ya sea física o verbal.

Al mismo tiempo, hacemos un llamado a la comunidad sanitaria para que de manera unida denuncie cualquier comportamiento inapropiado o amenazas que puedan suceder. La intimidación no tiene lugar en nuestra profesión y no la toleraremos.

Los Colegios Profesionales requieren del apoyo y respeto de la ciudadanía y de los colegiados y colegiadas, considerando la labor inestimable que desarrollan los miembros de su Junta de Gobierno, siendo el Colegio un lugar seguro y respetuoso para todos los miembros que lo componen.

Para más información:

<https://www.icomem.es/comunicacion/noticias/4224/Comunicado-de-la-Junta-Directiva-del-ICOMEM>

Madrid, 5 de abril de 2023